



**NOTA DE PRENSA**

Madrid, 16 de febrero de 2018

**El Banco de España presta una obra de Gabriel Morcillo al Museo de Bellas Artes de Granada**

El Banco de España, titular de una importante colección de pintura española, mantiene una política de difusión de su patrimonio artístico, facilitando, mediante préstamos temporales, la exhibición de las piezas de su colección que son solicitadas por entidades y museos españoles y extranjeros.

En el día de hoy, se ha celebrado un acto en el Museo de Bellas Artes en Granada formalizando el préstamo temporal del cuadro “Dios de la fruta”, óleo sobre lienzo, fechado en 1936, obra del pintor granadino Gabriel Morcillo, que se exhibió en la sucursal del Banco de España en Granada hasta el cierre de ésta en el año 2004, conservándose desde entonces en el Banco de España, en Madrid.

Atendiendo a estas circunstancias y al interés de la obra, el Banco de España y el Museo de Bellas Artes de Granada han llegado a un acuerdo para su exhibición en el Museo hasta finales del próximo mes de septiembre. Ambas instituciones van a estudiar una fórmula que permita facilitar su exposición permanente en Granada.

Al acto han asistido, por parte del Banco de España, el gobernador, Luis M. Linde, el director del Departamento de Relaciones Institucionales y Protocolo, Luis Calvo-Sotelo, y la conservadora del Banco, Yolanda Romero; por parte del Museo, su director, Ricardo Tenorio, y en representación de la Junta de Andalucía, la delegada del Gobierno en Granada, Sandra García, y el delegado de Cultura, Turismo y Deporte, Guillermo Quero.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 Fax +34 91 338 5203 www.bde.es Correo electrónico: [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es)